
Lo que he aprendido como emprendedora en 25 años



El emprendedor nace y se hace



Emprender es una 
actitud



Factores fundamentales 
ilusión + no tener miedo al fracaso



Foco de atención en el “negocio”  
no en la “empresa”



El otro no es siempre
mi competidor



No todo es bueno o malo



Hay que aprender a 
convivir con los problemas



Aprendes donde menos te imaginas



Escucha, mira…..ACTÚA



¿Podemos ser catalizadores del cambio?



No podemos….TODOS DEBEMOS
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